

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk dapat menjelaskan pengaruh literasi digital dan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) terhadap kesiapan kerja mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah UIN SMH Banten angkatan tahun 2019. Berdasarkan metode analisis data yang telah dilakukan sebelumnya, penelitian ini menunjukkan hasil yang berkesimpulan bahwa:

1. Literasi digital tidak berpengaruh terhadap kesiapan kerja mahasiswa, dengan artian tingkat literasi digital pada kalangan mahasiswa Ekonomi Syariah UIN SMH Banten angkatan tahun 2019, belum mencerminkan literasi digital yang dapat berdampak besar pada produktivitas.
2. Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) mempengaruhi kesiapan kerja mahasiswa, artinya dengan mengikuti program Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) mahasiswa Ekonomi Syariah UIN SMH Banten angkatan tahun 2019 memperoleh dampak yang menguntungkan bagi kesiapan kerja.
3. Literasi Digital dan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) berpengaruh simultan terhadap Kesiapan Kerja Mahasiswa Ekonomi Syariah angkatan tahun 2019. Hal menunjukkan bahwa literasi digital ataupun ilmu dan pengetahuan yang berkaitan dengan teknologi jika disandingkan dengan keterampilan serta pengalaman yang diperoleh melalui Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) secara bersama-sama dapat secara signifikan meningkatkan kesiapan kerja

mahasiswa Ekonomi Syariah UIN SMH Banten angkatan tahun 2019.

B. Saran

Berdasarkan temuan penelitian yang telah dilakukan saran yang dapat dilakukan dan dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut:

1. Bagi Program Studi Ekonomi Syariah UIN SMH Banten
 - a. Saran yang dapat diberikan bagi Program Studi Ekonomi Syariah UIN SMH Banten adalah untuk terus meningkatkan bimbingan terkait program Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) kepada mahasiswanya, mengingat program Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) memberikan dampak yang positif bagi kesiapan kerja mahasiswa.
 - b. Kemudian besar harapan peneliti terhadap Program Studi Ekonomi Syariah UIN SMH Banten untuk membekali mahasiswanya terkait pengetahuan-pengetahuan dalam bidang teknologi digital, seperti halnya memperluas pembahasan dalam mata kuliah TIK atau *E-Commerce* agar mahasiswanya tidak semata mempelajari kemampuan dasar *Microsoft Office*, tetapi juga dapat menguasai kemampuan digital lainnya seperti pemahaman mengenai *website*, *data analyst*, *social media strategi marketing*, atau *UI/UX design* sebagai kemampuan penunjang kesiapan kerja dalam era disrupsi teknologi saat ini.
 - c. Selanjutnya saran yang dapat diberikan kepada mahasiswa Ekonomi Syariah yang hendak melaksanakan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) adalah senantiasa memperhatikan serta mengimplementasikan bimbingan dari dosen pembimbing PPL

selaku dosen dari pihak program studi yang mengarahkan serta memonitori progres PPL yang dilaksanakan mahasiswanya. Selain itu mahasiswa juga perlu menanyakan serta mengonfirmasi *jobdesk* dalam bidang terkait kepada mentor lapangan dari pihak lembaga, guna menyelaraskan bimbingan yang diberikan oleh pihak program studi dengan pekerjaan yang diberikan oleh pihak lembaga sehingga memungkinkan mahasiswa memperoleh pengetahuan, keterampilan, serta pengalaman yang maksimal melalui Praktik Pengalaman Lapangan.

2. Bagi Penelitian

- a. Sejauh ini penelitian ini hanya fokus pada tiga variabel, yakni dengan dua variabel independen yang terdiri dari literasi digital dan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL), serta satu variabel dependen yaitu kesiapan kerja mahasiswa. Saran yang dapat diberikan adalah besar harapan peneliti terhadap penelitian selanjutnya untuk menambahkan variabel terkait kesiapan kerja seperti motivasi kerja, orientasi masa depan, minat kerja, dan bimbingan karir untuk menambah gambaran yang lebih luas atau menambahkan indikator dari setiap variabelnya untuk memperluas hasil dari setiap variabel yang ada.
- b. Selanjutnya saran yang dapat diberikan adalah besar harapan peneliti terhadap penelitian selanjutnya untuk menggunakan sampel yang lebih banyak, sebab dengan banyaknya jumlah sampel yang digunakan maka akan berdampak pada keakuratan data dari hasil yang diteliti.